

~~4コマまゆる~~
すごいや!! ようこさん
第3話
■ プロフィール(足あと) ■

第3話

■ プロフィール(足あと) ■



K小学校同僚ゆーこさん画

足あとや足音は顔の代わりになります

2003年9月8日(月)

2003年9月6日(土)
さきほど学校へ行きました。
ちょうどあそびにきていた6年生の男子3人が履きたがつてくれたので、足の裏は又又まつ黒。と思ったら、ゲタを貸している間、わたしがはだしで歩き回つていたためでした。
一人はすぐそのまま歩けました。小走りまでしちやつて。もう一人はまあまあ。あと一人、タカヒコくんはだめで、二人で支えてもだめ。今度補助に自転車を使わせてみよう。

ゲタゲタ通信

この前会ったとき、その子たちに「音がいい」って言われてうれしかった！ 実際に履いて音を出すとやめられなくなると思っています。

あのゲタはふつうの一本歯のようにカラシンゴロンとは言わないとということを、わたしは履きだして4日目から5日目くらいに人から指摘されてやっと気が付いたのです。「ゲタで歩いてた？ 音が無かったけど」とある先生。「音あるよ。うるさいくらい。ほら…」「ああほんと音ある。なんで気が付かなかつたんだろ？」「あれ？ 音がちがうのか。一本だからああいう音はでないのか。ふくん そうか そうか」とみんなわたし。

もです」「ころびそうちね」「いいえ、歩いていれば平気です。おじさん、ためしてみますか?」。目を細めながら遠慮されてしましましたが、うれしかったです。夕方、ちょっとした用事から学校へ戻ってきたときに、またしても例の6年生軍団と遭遇。由のようにだーと寄つてきて「おー履きてえー」つて、日々に言つていて、笑つちやいました。中の学校の6年生、もうすぐ中学生と思えないほどかわいいのです。たくさん履かせました。タカラコレくんは依然としてだめでしたが、他の子達はみんなすぐ歩けていました。しかも何かカーデを読みながら歩いてた。(わたくしは今のところ、履く時はゲタくなつておもしろいとか、みんな喜んでいます。履くときと脱ぐときには苦労していました。(わたくしは前を倒して乗つてはきます。脱ぐときは片足ずつを後ろに倒してカンカン!と脱ぎます。)みんな楽しんで、「次はおれだ」「つぎ履かせろ」というかんじ。少年の日に焼けたすらりとした長い足に良く似合つてます。わたしとは大違い。うらやましい。「パンツが多いのですが、天狗っぽくてかっこいいじゃん!」と叫んでしまつた。「ちょっとお、あなたたち買う気ないの?みんなで履こうよー、ねえー」と言つときました。子供サイズつてあるのでしょうか? 6年生くらいの

大きい子はいいのですが、小さい子にはゆるゆるだと思うのです。ひとしきりみんなが遊んで、わたしが履いて帰ろうとするとき、今日ははじめて履いたショウジくんが「なんでもふつうに歩いとるんだ?」「だってわたしももう2週間ぐらい履いてるもん」。ショウジくんは立つてわたしを見つめ、「ああこうやつて立つのかつて。なにかわかつたみたいだから、次回はできるようになるでしょう。わたしは左右の足を最後に開いて立っています。みんな足を左右に開くから倒れそうになるのです。わたしも慣れたら普通に靴を履いている時みたいな姿勢で立てるようにしてみたいのです。

そのとき通りがかつた犬のお散歩中の卒業生ハヤシ姉妹が、こんなことを言います。「うちのお父さん前からこれ履いてる。もつとうんと高いやつ。ゲタと雪駄しか履かない。でも、ゲタは歯がすり減っちゃつて、ほとんど足を乗せる板しかないの。仕事のときだけ靴はいつる」「お父さんご出身は「ずっとS市」お父さんどこで買ってるの」「知らないけど:たぶん注文とかしてくるんじゃないかな」「お父さんと会いたい、よろしく言つといでね」「どんなひとだろう。家に帰る途中、いつもよく会うおばあさんと会いました。い

ゲタの上にも三千年
**大使館新報香
氣**

七十二候 蚯蚓出

昨日今日明日の天気

南西の風 風力5 快晴
997ヘクトパスカル

いぬゲタ



この犬に乗ったことはないです

そのあとスーパーへ。もう滑りません！初めてゲタで行ったときに会った保護者の方に、また会いました。というか、その人はいつもわたしを見ると寄ってくるのです。お子さんはもう高校生だと思います「先生、またこれですかああ？気をつけな：」
(つづく)

ひと足お先に ゲタひとあし分 おしらせコーナー

◆大人のための数学講座

二〇一四年七月二十六日（土）
14時～17時30分

【会場】ピアノバーCLUB Adriana
地下鉄新栄町駅2番出口より徒歩3分

【日と時間】

おしゃらせニアリー